

Ein Einkaufsbummel

Vor einiger Zeit ging ich an einem schönen Nachmittag mit einer Freundin in die Stadt, um verschiedene Sachen einzukaufen. Wir begannen in der Nordstadt. Nachdem wir in ein paar Geschäfte gegangen waren und einige Gegenstände gekauft hatten, kamen wir dann im Zentrum an. Wir warteten an der Straße auf einen Verwandten meiner Freundin, mit dem wir dann mit dem Auto nach Hause fahren konnten. Das war ein sehr interessanter Nachmittag gewesen!



Kann man sich da etwas Konkretes vorstellen? Kaum! Wir kriegen nicht viel mehr Information, als wir schon mit dem Titel erhalten haben, weil dieser Aufsatz vor allem aus Blabla besteht.

Lesen wir diesen Aufsatz gerne? Ist das eine unterhaltsame Lektüre? Bestimmt nicht, denn hier werden nur Allgemeinheiten gesagt, und zwar so, dass wir uns beim Lesen langweilen. Da hilft auch das Ausrufezeichen am Schluss des Aufsatzes nichts.

<p>Schreibe nicht „eine Freundin“, „vor einiger Zeit“ „verschiedene Sachen“ „Nordstadt“ „einige Gegenstände“ „an der Straße“ „mit dem Auto“</p>	<p>wenn es</p>	<p>deine Schulkameradin Andrea gewesen ist. der Beginn der Pfingstferien Jeans und Bluse für Udos Geburtstagsparty die Bilboutique in der Brunnengasse Nietengürtel, Denim-Jeans und knallrote Bluse Ecke Kaulbach / Pirkheimerstraße sein Fiat Punto</p>
--	-----------------------	--

Typische Gummi-Wörter: interessant, spannend, schön, nett, groß, klein, gehen, kommen, sagen, Straße, Haus, Baum, Hund, vor einiger Zeit

GATTUNG (allg. Begriff)	ART (spezieller Begriff)	EINZELWESEN (individueller Begriff)
Vogel	Wellensittich	Hansi
.....	Straße	Paul-Klee-Straße
.....	Wohnhaus	Einfamilienhaus
.....	Smart
.....	Zange	Kneifzange
.....	Hosen	Lewis-Jeans
öffentl. Verkehrsmittel	Intercity
Laden	Teenie-Ten-Shop
.....	Alcopop	Red Billy

*) „Pep“ kommt vom Englischen „pepper“ = Pfeffer.

Eine Sprache mit Pep ist also eine mit treffenden und aussagekräftigen Wörtern rassig gewürzte Sprache.

Bring mit speziellen oder individuellen Begriffen etwas Pep* in die Sätze:

Endlich erschienen zwei städtische Angestellte und schafften den verletzten Menschen in ein Krankenhaus.....

Am Umzug beteiligten sich viele Fahrzeuge. Sie waren geschmückt. Die Leute auf ihnen sangen nette Lieder.

Im Zimmer meines Freundes stehen ein paar interessante Sachen und es gibt einige schöne Bilder an der Wand....

Man hat im Fernsehen schreckliche Bilder von einem zerstörten Ort in Syrien gezeigt.